

Qui a roulé la pierre ??

L'évidence historique de la résurrection de Jésus Christ :

Il y a des évènements qu'on ne doit pas nier. Vous savez aujourd'hui c'est illégal de nier l'Holocauste des Juifs. Mais même face à toute l'évidence il y a ceux qui disent « C'est une farce, ce n'est jamais arrivé ! »

Et les gens disent le même concernant la résurrection de Jésus Christ.

Jésus est-il ressuscité ou non? Est-il vivant aujourd'hui; oui ou non? Le fait qu'il soit revenu d'entre les morts est le fondement de la foi chrétienne. C'est la question la plus importante jamais posée à chacun d'entre nous. Derrière la réponse se trouve la destinée de votre âme éternelle.

C'est un événement qui a bouleversé le monde et qui a changé l'histoire pour toujours. Après la résurrection évidente de cet homme nommé Jésus, ses plus proches disciples - qui l'avaient abandonné quelques heures auparavant - ont été radicalement transformés. Maintenant ils étaient prêts à donner leurs vies pour annoncer cette histoire au monde. Plusieurs parmi eux ont été torturés et tués à cause de ce qu'ils croyaient. Ainsi que des centaines de milliers d'autres qui ont été persécutés dans le monde entier. Qu'est-ce qui a donc pu arriver pour créer de telles convictions?

Est-ce que Jésus Christ est vraiment ressuscité ou bien ce n'est qu'une légende ? Est-ce le Christianisme n'est qu'une béquille pour ceux qui se sent fragilisés face à la vie quotidienne ? Ou bien, la foi chrétienne est-elle la réponse demandée par Dieu face à la réalité historique ? Le Christianisme est sous l'attaque de partout. Notre société, même les écoles savent l'idée de la réalité de Dieu et les faits historiques de notre foi. Nos enfants surtout subissent ses attaques chaque jour à l'école.

Comment donner une défense ? Comment avoir le discernement ?

1 Pierre 3 :15 Mais sanctifiez dans vos cœurs Christ le Seigneur ; soyez toujours prêts à vous défendre contre quiconque vous demande raison de l'espérance qui est en vous : mais (faites-le) avec douceur et crainte,

**C'est la pierre angulaire de notre foi
1 Corinthiens 15:13-19).**

Paul soutient, "Mais s'il n'y a pas de résurrection de morts, Christ n'a pas été ressuscité non plus; et si Christ n'a pas été ressuscité, notre prédication donc est vaine aussi, et votre foi aussi est vaine. ... Si, pour cette vie seulement, nous avons espérance en Christ, nous sommes plus misérables que tous les hommes"

La réalité et l'historicité de la résurrection sont le pilier le plus important du christianisme. En étant ressuscité des morts, Jésus fut déclaré Fils de Dieu avec puissance, avec la nature sainte de Dieu lui-même (Romains 1:4).

Donc nous aussi nous avons la responsabilité de regarder l'évidence de cet événement. Si nous trouvons que la résurrection n'est qu'un mythe, ou bien n'est qu'un espoir, il nous faut abandonner toute cette folie que nous appelons le christianisme.

Des pensées courantes sur la résurrection

Le monde suppose beaucoup de choses sur la résurrection de Jésus-Christ. Après tout, il y a de nombreuses années que ça s'est passé.

Voici donc les présomptions les plus courantes sur la résurrection. Peut-être en avez-vous entendues quelques-unes, voire toutes:

- La résurrection de Jésus n'est pas un fait historique mais un mythe "mijoté" par ses disciples.
- Il y a si longtemps, rien de ce qui s'est passé, ne peut être vérifié historiquement.

Les gens disent :

Il est impossible pour tout homme - y compris pour Jésus - de ressusciter d'entre les morts. Jésus n'est pas ressuscité comme la Bible le proclame. Il est encore quelque part dans un tombeau.

Mais nous constatons que la résurrection est prédite par Jésus lui-même : Sa mort n'était pas un imprévu, pas un accident.

Pourtant, Jésus en a souvent parlé quand il était encore vivant. Il savait toujours qu'il est venu pour mourir, pour se sacrifier.

Au début de son ministère (Jean 2:19-21) Jésus leur répondit: Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. ²⁰Les Juifs dirent: Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce temple, et toi, en trois jours tu le relèveras! ²¹Mais il parlait du temple de son corps. ²²

Jésus déclare qu'après que le temple aura été détruit, il le rebâtera en trois jours. Il est évident que les Juifs pensaient que Jésus faisait allusion à l'édifice du temple lui-même. Toutefois, Jean nous dit que Jésus parlait plutôt de son corps.

À ceux qui recherchaient un signe (Matthieu 12:40)

Car, de même que Jonas fut trois jours et trois nuits dans le ventre d'un grand poisson, de même le Fils de l'homme sera trois jours et trois nuits dans le sein de la terre. ⁴¹

Jésus a comparé sa mort et sa résurrection à l'histoire bien connue de Jonas: trois jours et trois nuits.

À la transfiguration

Matthew 16:21 (LSG)

Dès lors Jésus commença à faire connaître à ses disciples qu'il fallait qu'il allât à Jérusalem, qu'il souffrît beaucoup de la part des anciens, des principaux sacrificateurs et des scribes, qu'il fût mis à mort, et qu'il ressuscitât le troisième jour. ²²

Jésus a commencé à préparer les disciples en vue de ses souffrances et de sa mort imminentes. L'idée même de sa mort les ébranlait au plus profond de leur être, et ils refusaient d'y croire.

L'ÉVIDENCE

Jusqu'à ce jour, un tombeau vide

Le tombeau de Jésus était vide, et il l'est toujours. Si le tombeau n'avait pas été vide, personne à Jérusalem n'aurait pu soutenir la résurrection, même pas un seul jour. Néanmoins il existe d'autres preuves historiques qui soutiennent cet événement remarquable:

La parole de l'ange (Matthieu 28:6; Marc 16:6; Luc 24:4-7)

L'ange a non seulement déclaré que Jésus était ressuscité, mais il a aussi invité les femmes à entrer dans le tombeau pour voir le lieu où son corps avait été déposé.

La parole de Pierre et de Jean (Luc 24:12; Jean 20:1)

La parole des femmes (Luc 24:22-23)

Si l'histoire de la résurrection avait été inventée, jamais on n'aurait mentionné que les femmes

avaient été les premières à découvrir le tombeau vide. Selon les lois juives de preuve légale, les femmes étaient des témoins non valides. On n'accordait aucune valeur à leur témoignage.

La parole des soldats romains devant le Conseil (Matthieu 28:11-15)

Les sacrificateurs ont offert aux gardiens de les protéger contre leurs supérieurs s'ils faisaient circuler la rumeur du vol du corps.

Et la Grande Question : Où est le corps?

Si les ennemis de Jésus-Christ avaient exhibé son cadavre, le christianisme n'aurait pas pu survivre un seul instant de plus. Mais ils n'ont même pas pu montrer un corps pour qu'on cesse de raconter l'histoire de la résurrection.

Personne n'a jamais disputé le fait que le tombeau était vide.

Alors qui a roulé la pierre ?

Alors nous allons regarder (l'évidence...) comment être prêt à défendre la résurrection de Jésus Christ et notre espérance éternelle.

Le tombeau où Jésus fut placé avait deux particularités : ^[SEP]

D'abord, il était efficacement fermé par une lourde pierre et scellé par des sceaux légaux.

^[SEP] Les tombeaux de l'époque étaient souvent des grottes fermées à l'aide d'une grande pierre circulaire. Or, ce n'était pas une pierre ordinaire. C'était une grosse pierre circulaire, plate devant et derrière, ayant à peu près 1.20 mètres en diamètre, 15 centimètres d'épaisseur et pesante 500 à 600 kg. Après avoir placé le corps dans le tombeau, on a roulé la pierre en place dans une rainure inclinée, et il aurait été difficile de la déplacer par la suite.

Le sceau était un sceau conforme à la loi romaine. ^[SEP] Ce n'était ni du ciment, ni de la colle, mais simplement une ficelle, tendue le long de la partie la plus large du diamètre de la pierre, et scellée des deux côtés de la pierre avec de la cire. L'empreinte du sceau de la bague d'un officiel romain était apposée sur cette cire, des deux côtés de la tombe. Et quiconque rompait le sceau romain encourait les colères de toute la magistrature romaine. Même les gardes ne n'avaient pas le droit les toucher. ^[SEP]

La deuxième particularité du tombeau, c'est qu'il était surveillé. La Garde romaine affectée à la surveillance du sépulcre.

Les chefs religieux craignaient énormément que les disciples de Jésus ne lancent une rumeur à l'effet qu'il était ressuscité. En conséquence, ils ont convaincu Ponce Pilate de faire garder le tombeau de Jésus sous étroite surveillance (Matthieu 27:62-66).

Il s'agissait d'une Garde romaine, habituellement composée de 16 membres des Légionnaires.

Une formation impénétrable

La garde romaine opérait normalement en plaçant quatre hommes juste devant ce qu'ils devaient protéger. Les douze autres hommes dormaient à tour de rôle en demi-cercle devant ces quatre hommes. Aux quatre heures, on réveillait quatre autres hommes pour remplacer la garde.

Les soldats romains qui laissaient échapper un prisonnier étaient passibles de mort

Normalement, ces soldats auraient été condamnés à mort s'ils s'endorment durant leur garde.

L'unité entière ne se serait certainement pas endormie avec cette menace qui pesait sur leurs têtes. C'est la crainte du châtement qui leur était réservé qui a amené ces soldats à se cacher et à se rendre chez les souverains sacrificateurs pour obtenir de l'aide.

Mais le dimanche matin...

Déplacée loin du tombeau

Le dimanche matin, la pierre qui fermait l'entrée du tombeau avait été déplacée à une bonne distance du sépulcre (Luc 24:2). Alors, cette énorme pierre porteuse d'un sceau romain et gardée par un peloton d'élite comment a-t-elle pu être déplacée?

Qui aurait pu déplacer une pierre aussi lourde, aussi loin, sans que la garde romaine s'en rende compte?

Était-ce le tremblement de terre?

Si on avait pensé que le tremblement de terre du dimanche matin en était responsable, alors les gardes n'auraient pas craint d'être punis à cause du sceau brisé. Cependant, le fait de désertir leur poste leur aurait attiré un châtement pour cause de lâcheté, et c'est ce qu'ils avaient fait.

Ils se sont littéralement cachés après l'incident. Cela nous montre que quelque chose effrayante, même surnaturelle s'était produite pendant leur garde.

Le sceau romain sur le tombeau fut brisé (Matthieu 27:66) Mais les soldats ne furent pas poursuivis

Il devait certainement y avoir des arguments irréfutables à l'effet qu'aucun être humain n'aurait pu placer la grosse pierre là où elle se trouvait. Par conséquent, les sacrificateurs juifs n'avaient aucun prétexte pour porter une accusation contre les gardiens.

Les gardes furent soudoyés par la suite (Matthieu 28:11-15)

Après la résurrection, les principaux sacrificateurs ont soudoyé les gardes afin qu'ils modifient les faits et nient la résurrection. Un pot-de-vin était un excellent moyen pour gagner les soldats romains.

Qu'est-ce qui est arrivé ?

Le corps de Jésus ne se trouvait plus dans la tombe. Il fallait donc trouver une explication à ce fait.

Les autorités auraient pu arrêter la propagation du christianisme dès le début en produisant la dépouille mortelle du Christ, mais il n'a pas pu le faire puisque Jésus est ressuscité des morts.

Alors les sceptiques se sont efforcés de trouver des explications qui satisfassent leurs consciences.

SEP

TROIS LIGNES D'INTERPRÉTATION ont été avancées pour expliquer le mystère du tombeau vide :

SEP

- Jésus n'était pas réellement mort. Il a quitté le tombeau tout seul, sans l'aide de personne.
- Jésus mourut effectivement, mais son corps a été enlevé, soit par ses amis, soit par ses ennemis.
- Jésus mourut effectivement. Et il est réellement ressuscité.

Théorie No 1

Jésus lui-même.

Des critiques proposent que Jésus aurait pu s'évanouir

Selon eux, il était encore vivant lorsqu'il a été placé dans le tombeau de Joseph d'Arimatee. Après quelques heures, les picotements provoqués par sa couronne d'épines et l'air frais de la tombe l'ont réveillé, et l'ont vivifié, alors il s'est levé et il est parti. Puis, il serait allé voir ses disciples pour leur dire qu'il est ressuscité alors que ce ne serait pas vrai. Jésus aurait volontairement menti à ses disciples.

Mais les preuves sont claires: Jésus est réellement mort; il ne s'est pas simplement évanoui. La crucifixion était un supplice bien horrible. Même ceux qu'on retirait parfois de la croix, après un court laps de temps, mouraient des suites de leurs blessures. Le procès et la mort de Jésus ont fait l'objet de beaucoup de publicité. Un grand nombre de personnes tenaient à ce que Jésus ne survive pas. D'autres se sont occupés de son corps après sa mort.

Le témoignage de Matthieu et Marc

"Mais Jésus, ayant poussé un grand cri, expira."

Le témoignage de Luc (Luc 23:46)

Luc étant médecin, il devait être particulièrement sensible à la question de la mort de Jésus-Christ.

Le témoignage des soldats (Jean 19:33)

Les soldats assignés à la tâche de crucifixion étaient des experts de la mort. Habituellement, les soldats romains brisaient les jambes de leurs victimes pour accélérer leur mort. En brisant les jambes, l'asphyxie était ainsi plus rapide. Il fallait donc que les soldats soient tout à fait certains que Jésus était mort pour décider de ne pas avoir recours à cette pratique courante. Au lieu de cela, ils lui percèrent le côté avec une lance. L'eau et le sang qui ont alors coulé de son côté ont constitué la preuve médicale d'un arrêt cardiaque.

La croix conçue pour tuer

La crucifixion était une méthode extrêmement efficace pour exécuter la peine capitale. Les crucifiés n'y survivaient jamais.

La flagellation avait pour but d'affaiblir la victime et de la mettre dans un état proche de l'effondrement ou de la mort. Le saignement qui en résultait provoquait un choc circulatoire et déterminait le temps que la victime allait survivre sur la croix.

La préparation du corps avec les aromates et les linges durait plusieurs heures durant lesquelles les disciples n'auraient pas manqué de découvrir la présence du moindre souffle de vie dans le corps du Seigneur.

Est-il logique de croire que Jésus ait pu survivre 36 heures, dans une tombe froide et humide, sans eau ni nourriture, ni soin, après avoir été crucifié et frappé d'un coup mortel au côté?

Dire que Jésus "s'était évanoui" sur la croix, et non qu'il y était mort, et qu'il avait plus tard

- repris conscience dans la fraîcheur du sépulcre,
- retrouvé ses forces après la souffrance physique extrême qu'il avait endurée
- et puis repoussé une pierre de 600kg,
- et ensuite convaincre ses disciples qu'il est ressuscité.

De dire cela est ridicule. **Un Jésus affaiblit n'inspirerait pas une telle confiance dans ses disciples.**

Théorie No 2 : Ses Disciples

... un tour de force impossible pour ces femmes ...

En supposant que la pierre pesait entre 500 et 600 kilos, la déplacer aurait représenté un tour de force impossible pour ces femmes qui, les premières, arrivèrent au tombeau. Les femmes, ne sachant pas qu'une garde romaine y était en poste, se demandait qui déplacerait la pierre pour elles.

Les disciples ne s'attendaient pas du tout à la résurrection

Les plus grands sceptiques face à la résurrection de Jésus furent tout d'abord ses propres disciples. La plupart d'entre eux n'ont pas cru en la résurrection avant d'avoir vu Jésus vivant. Aucun d'entre eux ne s'attendait à ce que Jésus ne revienne à la vie. Même quand on le leur a rapporté, ils ont

refusé d'y croire.

Après l'arrestation de Jésus, les disciples se sont enfuis.

On n'a pas cru la nouvelle annoncée par les femmes Luke 24:11 la Bible ne peint pas les disciples comme des courageux et elle admet que les disciples étaient non croyants : *mais les apôtres pensent qu'elles disent n'importe quoi, et ils ne les croient pas.*

Les disciples n'ont pas cru immédiatement les femmes qui revenaient tout excitées du tombeau vide. Et ce n'est pas étonnant, compte tenu de la culture du temps. Mais parmi les disciples de Jésus les femmes étaient plus estimées que dans la société normale.

Marie n'a pas reconnu Jésus (Jean 20:11-16)

Marie de Magdala pensait qu'il s'agissait du jardinier.

Thomas refusa de croire (Jean 20:25-29)

Thomas a refusé de croire avant d'avoir vu la preuve par lui-même et d'avoir touché aux marques.

Si le corps avait été volé par les disciples eux-mêmes, Quels seraient leurs mobiles? Répandre le mensonge de la fausse résurrection de Jésus-Christ dans le but de pousser leur doctrine? ^[1]_[SEP]

OBJECTIONS :

C'était pour cette raison que les Juifs ont fait placer une garde Romain devant le tombeau.

Matthew 27:62-64 (LSG)

62Le jour suivant arrive. C'est le jour qui suit la préparation du sabbat. Les chefs des prêtres et les Pharisiens se réunissent chez Pilate. 63Et ils lui disent : « Excellence, nous nous souvenons d'une chose. Ce menteur a dit, quand il était encore vivant : "Après trois jours, je me réveillerai de la mort." 64Donc, commande que des soldats gardent la tombe jusqu'au troisième jour, sinon, ses disciples pourront venir voler son corps. Ils diront ensuite au peuple : "Il s'est réveillé de la mort !" Ce dernier mensonge serait encore plus grave que le premier ! »

Ils Les Écritures mentionnent que les Juifs lancèrent, précisément, la rumeur que le corps de Jésus avait été enlevé par les disciples, pour expliquer l'absence du corps de Jésus

Matthew 28:12-15

12Les chefs des prêtres se réunissent avec les anciens. Ils décident ensemble de donner une grosse somme d'argent aux soldats. 13Et ils leur disent : « Voilà ce que vous raconterez : "Les disciples de Jésus sont venus pendant la nuit et ils ont volé son corps pendant que nous dormions." 14Si le gouverneur apprend cela, nous lui expliquerons l'affaire, et vous n'aurez pas d'ennuis. » 15Les soldats prennent l'argent et ils font ce qu'on leur a dit. À cause de cela, on raconte cette histoire encore aujourd'hui parmi les habitants de la Judée.

Comment les disciples auraient pu distraire l'attention des gardes ? Dormaient-ils tous au lieu de monter la garde. Ils risquaient leurs vies pour cela.

Les disciples étaient craintifs, sceptiques, et pleins d'incrédulité. Ils n'avaient vraiment aucune raison de subtiliser le corps.

La résurrection était le centre de tous les sermons de l'église primitive. Est-ce que les apôtres et les disciples auraient continué de prêcher pendant tant d'années ce qu'ils savaient être un mensonge délibéré ?

Pourquoi les disciples auraient-ils accepté de souffrir, d'être battus, incarcérés, et finalement tués si la résurrection n'était qu'un simple conte de fée?

Théorie No 3 : Les Juifs ? Les Romains ?

Christ avait été enlevé par les autorités romaines ou/et juives. Certains ont avancé l'hypothèse que les autorités romaines et juives ont eu peur du fanatisme des disciples et de ce qui aurait pu arriver si les disciples avaient enlevé le corps de la tombe, c'est pourquoi ils auraient pris le corps sous leur garde dans un autre lieu pour éviter tout incident. [L] [SEP]

OBJECTIONS: [L] [SEP]

Pourquoi les gardes furent-ils étonnés de la disparition du corps à la résurrection?

Le mouvement chrétien s'est répandu comme un feu de broussailles dans les semaines suivantes la résurrection. La résurrection était prêchée partout. Pourquoi les autorités n'ont-elles pas produit le corps de Jésus et publié partout l'empire romain ce que les disciples avaient fait. Ceci aurait pu faire avorter le mouvement sur le champ. Au lieu de cela, ils demeuraient silencieux et essayaient d'enrayer le mouvement chrétien par la force.

Des témoins oculaires en grand nombre

La preuve la plus puissante de la réalité de la résurrection est le grand nombre de personnes qui ont vu Jésus vivant, en chair et en os, après que la nouvelle de sa mort a été largement répandue. Certains l'ont touché, d'autres ont mangé avec lui, et d'autres encore ont voyagé avec lui. Il y eut tellement de témoins dont si chacun se soumettait à un interrogatoire de cinq minutes devant un tribunal, il faudrait plus d'une semaine pour les interroger tous.

Parmi ceux-ci, on compte:

- ⇒ **Marie Madeleine** (Jean 20:15-17; Marc 16:9-11)
- ⇒ **Cinq autres femmes** (Matthieu 24:9-10; Luc 24:10 ; Luc 8:1-3)
- ⇒ **L'apôtre Pierre** (1 Corinthiens 15:5)
- ⇒ **Cléopas et un compagnon de route** (Luc 24:13-33; Marc 16:12)
- ⇒ **Deux Chrétiens en voyage vers Emmaüs.**
- ⇒ **Dix disciples dans une maison** (Jean 20:19-25)
- ⇒ **Onze disciples, Thomas inclus** (Jean 20:26-29; Marc 16:14)
- ⇒ Thomas refusa de croire avant d'avoir vu la preuve de ses propres yeux et d'avoir touché aux marques avec ses doigts.
- ⇒ **Sept disciples sur les bords de la mer de Tibériade** (Jean 21:1-2)
- ⇒ **Cinq cents Chrétiens** (1 Corinthiens 15:6)
- ⇒ Ce que Paul disait effectivement aux gens c'était: "les témoins de la résurrection sont encore vivants. Pourquoi ne leur demandez-vous pas ce qui est arrivé?"
- ⇒ **Jacques le demi-frère de Jésus** (1 Corinthiens 15:7; Jean 7:5; Actes 1:14) Jacques était demeuré incroyant jusqu'après la résurrection.
- ⇒ **Les onze disciples sur une montagne** (Matthieu 28:16-20) La montagne sur laquelle Jésus a donné la grande commission est près de la mer de Tibériade
- ⇒ **Les 120 croyants présents lors de l'ascension**
- ⇒ **L'apôtre Étienne** (Actes 7:55-56) Étienne a vu Jésus pendant qu'il se faisait lapider à mort à cause de sa foi

⇒ **Saul de Tarse**(Actes 9:1-8; 18:9; 22:17; 23:11 ; 27:23; 1 Corinthiens 15:8; Galates 1:12-17)
Paul fut rendu aveugle pour plusieurs jours par son expérience, une conséquence physique mémorable. Voir Jésus l'a complètement transformé, du plus grand persécuteur des Chrétiens au plus engagé des apôtres. Sa conviction devint si forte qu'il changea son nom pour Paul. À cause de sa foi, il a enduré de grandes souffrances; il fut battu, emprisonné, et mis à mort.

⇒ **L'apôtre Jean** (Apocalypse 1:12-20; 22:20) Jean fut envoyé en exil sur l'île de Patmos.

Qui mourrait pour un mensonge ?

Les onze disciples, sauf un, sont morts comme des martyrs. Plusieurs, tels Étienne et Jacques, sont morts de façon horriblement cruelle avec beaucoup de douleur et de souffrances. L'onzième, Jean, fut envoyé en exil à cause de sa foi. Des milliers d'autres ont aussi connu la persécution et la mort. Tous n'auraient pas souffert autant pour ce qu'ils auraient su être un mythe.

Un héros comme un fanatique est prêt à mourir pour ce qu'il croit être vrai, mais ce ne sont que des fous qui meurent pour quelque chose qu'ils savent être fausse. Combien connaissez-vous de personnes prêtes à mourir pour un mensonge ?

La seule ligne d'interprétation qui demeure, c'est que Jésus-Christ est réellement ressuscité. Tout homme honnête doit faire face aux implications logiques de cette vérité. Renier l'authenticité et la véracité des faits de la résurrection, c'est renier les évidences bibliques et juridiques. Rejeter la résurrection de Jésus-Christ, c'est mourir sans l'espérance d'une résurrection future, c'est faire face à un présent vide de sens et à une éternité terrible, loin de la face du Seigneur.

Jésus est réellement ressuscité et c'est un fait historique.

La résurrection a transformé la vie des disciples : Au lieu de la dépression, les disciples ont été changés après la résurrection. L'évangile les présentait comme déçus et désespérés à cause de la mort du Christ. Tous avaient fui lors de la dernière nuit. Mais le livre des Actes raconte que ces personnes mettaient leurs vies en péril. Certains, en effet, ont perdu leur vie à cause de la personne du Christ; et malgré cela, tous s'en sont allés prêcher partout que Christ était mort et ressuscité pour réconcilier tout homme avec Dieu. Ainsi, un Pierre craintif et mal assuré est devenu un roc plein de foi. Un Thomas pragmatique est devenu missionnaire en Inde.

Et pourquoi? À cause de la résurrection. Ils étaient convaincus par ce qu'ils ont vu. L'effusion de ce Saint-Esprit les a inondés le jour de la Pentecôte, et a fait d'eux des hommes nouveaux. Et c'était la résurrection qui leur permit d'avoir la puissance et l'autorité de l'Esprit. Jésus leur avait dit qu'il devait s'en retourner au Père, mais qu'il leur enverrait un autre consolateur (Jean 14). Et la résurrection est devenu le contenu essentiel de leurs messages avec la mort de Jésus-Christ (cf. 1 Corinthiens 15:1-4). [SEP]

La résurrection a continué de transformer la vie des disciples de Jésus-Christ au cours de l'histoire de l'église. [SEP]

La puissance de la résurrection est encore expérimentée par les croyants d'aujourd'hui.

Après plus de 2000 ans, des hommes expérimentent dans leurs vies, aujourd'hui encore, le Christ ressuscité!

La résurrection a transformé la vie des disciples et continue de transformer la vie de ceux qui mettent leur foi en Christ.

Et alors ??

Ceci nous met en sécurité notre foi. Il nous protège contre les hérésies. Ceci nous réconfort lorsqu'on est face à la persécution. Notre foi n'est pas basée simplement sur des légendes. Ceci nous rassure.

Ceci confirme l'identité de Jésus. Jésus est celui dont il a dit.

Ceci persuade des non-croyants. C'est un argument qu'on ne puisse pas nier.

Ceci demande une réponse immédiate. Vous ne pouvez pas l'ignorer. On doit en faire face. Le fait historique de la résurrection de Jésus Christ, le preuve qu'il est en fait le Fils de Dieu, le Sauveur du Monde, le seul chemin à Dieu est placé claire et net devant vous.

Face à l'évidence de la résurrection de Jésus Christ, on ne pourra pas nier la vérité. C'est aussi évident que n'importe quel évènement historique.